

LOS CURSOS DE OTOÑO EN LA UNIVERSIDAD

En cumplimiento de las instrucciones recibidas del señor Rector de la Universidad, doctor Luis Garrido, y de acuerdo con los deseos del H. Patronato Universitario y del Consejo Universitario —expresados por el Presidente de la Comisión de Difusión Cultural e Intercambio Universitario, doctor Edmundo O'Gorman—, la Dirección de Cursos Temporales ha prolongado los de Verano, en unos Cursos de Otoño que se efectuarán durante los meses de septiembre a noviembre del presente año.

Para impartir desde luego las materias más solicitadas por los estudiantes extranjeros, buen número de ellos ex combatientes de la pasada guerra, se decidió practicar un sondeo entre todos los estudiantes de la Escuela de Verano, en las últimas semanas de los cursos que terminaron el 15 de agosto anterior, a fin de tomar en cuenta las peticiones de los mismos.

En vista de ellas, la Dirección de Cursos Temporales, después de contar con la aprobación del doctor Garrido, consultó a los Jefes de los distintos Departamentos de la Escuela de Verano, acerca de los profesores que a juicio de dichos Jefes fueran los más indicados para hacerse cargo de las diversas asignaturas indispensables para los nuevos cursos.

Por consiguiente, impartirán enseñanzas en los Cursos de Otoño, de preferencia profesores con larga práctica en la Escuela de Verano, sobre todo en las clases de Español, de Conversación y de Fonética Española. En su mayoría los programas serán idénticos a los aprobados anteriormente para la Escuela de Verano.

*

El horario fijado para las clases iniciadas, se halla comprendido entre las 8 y las 14 horas, y la enseñanza se imparte en las aulas del antiguo Edificio de Mascarones, que la Escuela de Verano comparte con la Facul-

tad de Filosofía y Letras, sin que exista interferencia alguna, ya que las clases de esta Facultad se inician a las 15 horas.

La mitad de los cursos iniciados corresponde a las mencionadas clases de Español, en sus diversos grados, de Conversación y de Fonética, y el resto a literaturas: Mexicana, Española e Hispanoamericana, Historia de México, Sociología Mexicana (en inglés) y Geografía de México (en inglés).

Colaboran con el Director de los Cursos Temporales, doctor Francisco Monterde, en las tareas docentes, las profesoras y los profesores que figuran a continuación:

Profesora Olivia Yznaga de Salinas, curso de Español Elemental;

Profesora Sara Guízar de Gerken, curso de Español Intermedio;

Profesora Mercedes Linares, curso de Español Comercial;

Profesora Guadalupe Zúñiga de González, curso de Fonética Española Intermedia;

Profesor Felipe García Beraza, curso de Conversación Intermedia;

Profesor Rafael Sánchez de Ocaña, curso de Historia de la Literatura Española;

Doctor Amancio Bolaño e Isla, curso de Poesía Española e Hispanoamericana Contemporánea;

Profesor Federico Gómez de Orozco, curso de Historia de México;

Profesor Manuel Tomás Gaona, curso de Sociología Mexicana (en inglés); y

Profesor Gabino Palma, curso de Geografía de México (en inglés).

*

Los cursos, que se imparten por las mañanas, tres veces por semana, en la jornada de Otoño de la Universidad Nacional Autónoma de México, son equivalentes a los que, con diversos

programas, se realizan por las tardes, semestralmente, en la Facultad de Filosofía y Letras de la misma Universidad.

Los nuevos cursos han sido acogidos con gran interés y entusiasmo por los estudiantes extranjeros que se hallan de paso en México y por los residentes en la capital, que en los mismos cursos pueden completar el número de créditos que necesitan para presentar su examen final y obtener el Grado de Maestros, ya sea en la Facultad de Filosofía y Letras o en la Escuela de Verano.

INAUGURACION de la Academia Mexicana de Psicología

En un acto que se efectuó en el Aula "Martí" y al que asistieron numerosas personalidades de nuestro mundo científico, periodístico y diplomático, fué inaugurada por el señor Rector de la Universidad, doctor Luis Garrido, la Academia Mexicana de Psicología dependiente de la Sociedad Mexicana de Estudios Psicológicos que preside el señor Alfonso Valdés Salinas, quien en un discurso aludió a la importancia de la naciente institución, encabezada por el señor Florentino García González. Después dijo unas brillantes palabras el Rector Garrido, de cuyo discurso desprendemos estos conceptos: "La importancia de la Psicología en México como coadyuvante en la resolución de los vitales problemas de la patria es una evidencia que no podemos negar, por lo que nuestro empeño ha sido y será impulsar su desarrollo. La labor que inician estos jóvenes es una labor en beneficio de México, y la Universidad Nacional, veladora eterna de la cultura de la nación, se congratula de que sus jóvenes busquen en el camino de la ciencia, siguiendo nuestro derrotero universitario, la forma de lograr un México mejor. La Universidad Nacional ha protegido siempre las obras de los jóvenes, porque es de ellos de quien tenemos la esperanza; así pues, es para mí altamente honroso declarar inaugurados los trabajos de esta Academia, felicitando a la vez a los dirigentes de ésta y de la Sociedad de quien dependen. Ojalá en lo futuro nuestros jóvenes viertan todas sus energías en obras de esta naturaleza, prestigiosas para la Universidad, para la juventud y para la patria." Cerró el programa la importante conferencia que bajo el título de "Un capítulo de psicología criminológica" fué sustentada por el doctor José Luis Curiel, catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras.

SEGUROS DE MEXICO, S. A.

Seguros sobre la Vida



OFICINAS GENERALES:

San Juan de Letrán 9

Tels. 10-46-60 y 35-31-16

MEXICO, D. F.